

Reise der Seniorenvertretung Haren e. V. durch die Uckermark vom 05.09.- 09.09.2016

Veröffentlicht von Ernst J. Stradl // 0 Kommentare



Reise der Seniorenvertretung Haren e. v. durch die Uckermark vom 05.09.- 09.09.2016 Foto: Peter Eisele

Haren. Die Seniorenvertretung Haren e. V. führte ihre traditionelle Herbstreise durch. Die Gruppe wurde drei Tage von Reiseleiter Jochen begleitet. Eine Rundfahrt durch die Mecklenburgische Seenplatte mit Besichtigung von Schloss Rheinfeldern, eine Schifffahrt auf der Müritz, ein Rundgang durch Waren, die Führung durch Stettin, der Hakenterrasse, einem Symbol der Stadt, und das Schloss wurden neben Kirchen und alten Fassaden der Altstadt waren besondere Höhepunkte.

Einen herrlichen Überblick über die Stadt bekam man durch einen Besuch des Cafés im 22. Stock des runden PAZIM- Hochhauses. Der Besuch des Ortes „Afrika“ (zwischen Flieth-Stegelitz und Hessenhagen) und eine Rundfahrt um Templin mit Besichtigung des „Kirchleins im Grünen“, um dessen Wiederaufbau sich der Pfarrer Horst Kasner, der Vater von Kanzlerin Angela Merkel, verdient gemacht hat, gehörten ebenso zum Programm. Besonders zu erwähnen ist die Naturtherme Templin mit einer Thermalsole von 57 Grad und einem Salzgehalt von 15%. Ein Rundgang durch die Altstadt von Templin bildete den Abschluss. Die hervorragende Vorbereitung durch Bernd Deters und Norbert und Gerda Tandeki wurde von den 45 Teilnehmern besonders gelobt. Weitere Infos im Internet unter Senioren-haren.de.

Das Bild zeigt eine Gruppenaufnahme vor dem „Kirchlein im Grünen“.